

## Compte Rendu du 1 er trimestre de la classe 6<sup>ème</sup> Chopin du 07/12/20

Etaient présents :

Administration : Mr Gineste, Mme Gipoulou.

Professeurs : Mr Martinez, Mme Vignals, Mme Cabrolier, Mr Bourgeois, Mr Jaballah, Mme Pelrat, Mr Thyssen.

Parents : Mme Vinges, Mme Bardot

Le professeur principal : C'est une classe très agréable, qui donne plaisir à enseigner. Les résultats sont très satisfaisants, mis à part 3-4 élèves qu'il faudra accompagner. Le travail est régulier, la participation est pertinente, ce qui génère une bonne dynamique de classe.

Pas d'appréciation générale de la classe par chaque professeur, mais une remarque de Mme Pelrat qui regrette le manque de soin porté aux affaires de sport et aux vêtements qui jonchent le sol « du parc » qui leur est réservé. Elle est obligée de faire une pause rangement avant de monter en classe. Un peu plus de maturité et d'adaptation aux règles de vie du collège est nécessaire dans les prochaines semaines.

Mme Cabrolier en profite pour nous parler de l'UNSS, elle a désormais repris pour les classes de 6<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup>, les compétitions n'ont pas encore reprises, elles reprendront certainement avec le badminton après les fêtes.

Mentions : 8 félicitations et 2 encouragements

Les délégués d'élèves : Il y a une très bonne ambiance dans la classe, avec des élèves complices et unis. Il y a juste quelques élèves plus dissipés, qui débordent d'énergies, qui ont des difficultés à se canaliser et font des remarques qui ne sont pas à-propos.

Les parents d'élèves : Ils sont contents des retours de leurs enfants sur la dynamique de travail et d'échanges de ce groupe « Classe ».

Nous sommes contents que Mr BOURGEOIS soit remplacé, mais on s'interroge sur la durée de celui-ci...

*Mr GINESTE nous rassure*, le remplacement de Mr BOURGEOIS par Mme COMBALBER sera effectif toute la durée de son arrêt, qui est d'ailleurs justifié.

Mr GINESTE : a clos la séance en rappelant la mise en place « des devoirs faits » sous la surveillance de Mme BOULANGER et des surveillants. Seulement 3 élèves sont inscrits, alors que cela pourrait être bénéfique à beaucoup plus. Ils auraient alors un bon appui et pourraient augmenter leurs résultats dans l'ensemble des matières. Le dispositif « devoirs faits » est proposé et ouvert à l'ensemble des élèves, quel que soit leur niveau et permet en plus de souder le groupe et de dynamiser l'ensemble. L'engagement n'est pris que pour une période limitée, ne pas hésiter à motiver nos enfants pour essayer...

La classe a un bon potentiel. Chacun souhaite la bonne réussite de nos enfants.